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      Аннотация

    
        
          В ходе выполнения бакалаврской выпускной квалификационной работы был разработан проект многоэтажного офисного здания с использованием суперпласти-фикаторов для бетонной смеси колонн. Разработаны разделы проектной документа-ции в соответствии с Постановлением правительства РФ от 16 февраля 2008 г. № 87 «О составе разделов проектной документации и требованиях к их содержанию».  Проведены испытания и сравнения различных бетонных смесей на основе трёх це-ментов с добавлением различных пластификаторов для определения оптимального состава бетонной смеси для колонн многоэтажного офисного здания. По результатам испытаний были выбраны добавки, которые оказались наиболее эффективными для высотного строительства.
        

        
          During the implementation of the bachelor thesis, a project of multi-storey office building was developed with using superplasticizer for concrete mixtures of columns. Pro-ject documentation was developed in accordance with the Decree of the Government of the Government of th Russian Federation of February 16, 2008 No.87. Tests and comparisons of various concrete mixtures based on three cement elements with the addition of various plasticizers were carried out to determine the optimal composition of the concrete mix for the columns of a multi-storey office building. According to the test results, the most effec-tive for high-rise construction additives were selected.
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